

El Alcalde Cámara destaca que "el Consejo de Hombres Buenos es el fiel reflejo de Murcia"

El Alcalde de Murcia, Miguel Ángel Cámara, ha recibido esta mañana al Presidente y demás integrantes del Consejo de Hombres Buenos, que desde ayer es Patrimonio Cultural Inmaterial, tal y como acordó la Unesco.

Cámara ha querido "felicitar a Sigifredo Hernández y a todos los que conforman el Consejo de Hombres Buenos ya que es el fiel reflejo de Murcia, que es un lugar de convivencia, de encuentro y no un lugar de enfrentamiento".

"Tenemos la obligación de, a partir ahora, cuidar mucho este Consejo de Hombres Buenos, para que perdure durante más años. Los murcianos estamos muy orgullosos por este reconocimiento internacional", ha dicho el Alcalde mostrando así su satisfacción por esta distinción.

El primer edil ha recordado que "el Consejo de Hombres Buenos ha conseguido que la Huerta de Murcia se pueda desarrollar en paz, solucionando los distintos conflictos que existen o han existido gracias a su sentido común y la mediación entre las partes lo que ha permitido que de una forma rápida se solucionen determinadas disputas. Es muy importante la labor que han venido desarrollando para consolidar el modelo de huerta".

Además, Cámara ha hecho especial hincapié en que "hay una hermandad absoluta entre el Ayuntamiento y este Consejo de Hombres Buenos. Al igual que desde el Consejo de Hombres Buenos se ha impartido esa justicia posibilitando el desarrollo y crecimiento de la Huerta de Murcia, también desde ese sentido común el agua tiene que posibilitar el crecimiento y desarrollo de toda España".